



El Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), Fundación IMSS y una farmacéutica inauguraron ayer el "Diabetón Ciudad de la Salud", el cual busca promover acciones preventivas, hábitos saludables como alimentación balanceada, actividad física y del autocuidado contra la Diabetes tipo 2. **PAG 11**

Informal, 85% del empleo creado desde mayo del año pasado: Imco

Con cifras del INEGI afirma que 10.5 millones de mexicanos se han sumado a la informalidad

Reversa. El mercado laboral mexicano se contrajo en el tercer trimestre y cada vez más personas engrosan las filas de la informalidad: 10.5 millones de mexicanos se han sumado a este sector ante la falta de oportunidades o menor sueldo en el sector formal, señala el Instituto Mexicano para la Competitividad (Imco), que analizó cifras de la Encuesta Nacional de Ocupación de Empleo de septiembre de 2021.

El instituto señala que desde mayo de 2020, el 85 por ciento de los empleos agregados son informales, con lo que se han sumado 10.5 millones de trabajos de ese tipo, mientras que a la población

ocupada formal se le han sumado sólo 2 millones de empleos, 15 por ciento del total entre abril 2020 y septiembre 2021.

De acuerdo con este análisis de los datos de la encuesta, se ha sufrido una reducción de empleos de manera paulatina por lo menos en los meses de agosto y septiembre pasados a tal grado que en estos dos meses se esfumaron casi un millón 300 mil fuentes de trabajo. Mientras que en agosto la población ocupada incluía a 55.7 millones de personas, en septiembre el número cayó a 55.1 millones, es decir, se esfumaron 544 mil 350 puestos de trabajo por segundo mes consecutivo. **PAG 6**

DAÑOS

Reyna Paz Avendaño - Página 22

Cayó cemento a 5 óleos novohispanos cuando colocaban lona en el Museo Nacional de Arte



OPINIÓN

Raúl Trejo Delarbe

Página 4

CATÁLOGO DE AUTORITARISMO

Abusos y demagogia de siete mandatarios de AL

PREVENCIÓN

Página 19

Austria confinará a todas las personas que rechazan la vacuna contra COVID



El alcalde Tabe dice que no estaba en CDMX, que ese es asunto personal

Ausencia. El alcalde de Miguel Hidalgo, Mauricio Tabe, confirmó que salió de la Ciudad de México y que por ello no acudió el sábado, de manera inmediata, al lugar a la colonia Pensil donde ocurrió una explosión que destruyó nueve viviendas, mató a una mujer de 20 años y lesionó a 12 personas.

A pregunta expresa acerca de su ubicación el funcionario res-

pondió que ese era un tema personal.

"No se trata de llegar y hacer caos, se trata de coordinar. No estaba en la ciudad, eso sí para que no anden especulando. Donde andaba ese es un asunto personal". Pidió que no se hicieran especulaciones acerca de lo que estaba haciendo durante su ausencia, de más de nueve horas. **PAG 13**

Fernández sobrevive: retiene Cámara baja, pero pierde el Senado argentino

Remonta. La coalición de Juntos por el Cambio, la principal fuerza opositora de Argentina, celebró su victoria en las elecciones legislativas de ayer, aunque con un resultado mucho menor que el esperado. El oficialismo, que lidera el presidente Alberto Fernández, logró remontar en Buenos Aires y retuvo la Cámara de Diputados; sin embargo, perdió la mayoría en el Senado. **PAG 16**

LA ESQUINA

La pandemia deja otro daño colateral: los menores regresan a clases con exceso de sobrepeso y obesidad. El panorama no es halagador, pues corren el riesgo de tener diabetes. Por eso deben multiplicarse las acciones preventivas como hábitos saludables, alimentación balanceada y actividad física. Es tarea de todos: gobierno, padres de familia y los propios niños.